



COMUNICADO

En referencia a las recientes publicaciones que afirman que en España **existen 9.000 médicos que practican cirugía estética sin la titulación específica** y ante la injustificada alarma causada, la Sociedad Española de Oncología Quirúrgica (SEOQ) y la Asociación Española de Cirujanos de Mama (AECIMA) quieren trasladar un mensaje tranquilizador a la comunidad de pacientes.

El manejo de las mujeres con cáncer de mama se realiza de forma multidisciplinar en las Unidades de Mama. En los últimos años, esta formación multidisciplinar ha hecho que los cirujanos oncológicos de la mama amplíen su formación a las técnicas oncoplásticas relacionadas con la remodelación de la mama además de la extirpación oncológica del tumor para mejorar los resultados de la cirugía y en consecuencia la calidad de vida de nuestros pacientes.

Tanto AECIMA como la SEOQ considera que la cirugía oncoplástica forma parte de la formación de los cirujanos oncológicos de mama y es realizada en numerosos hospitales con garantías de seguridad oncológica y con resultados estéticos óptimos.

Portavoz para más información:

Dra. Isabel Rubio,

Presidenta de AECIMA y vocal de SEOQ

comunicacion@seq.org